

Ein Totentanz zu Basel - Werk von Frank Martin

**TOTEN
TANZ
ZU
BASEL**

Lieber Freunde des «Totentanz zu Basel»

Aus der Ferne hört man Basler Trommelklänge näherkommen. Auf einmal setzen warme Baritonstimmen ein. Die Solo-Posaune übernimmt. Tänzer und Tänzerinnen stellen die Geschichte dar. Was hier auf der Bühne, inmitten des Publikums und mittels Farben, Klangfarben und Bühnenbild entsteht, ist für Sie.

Vom 24. bis 29. Juni 2024 inszenieren wir «Ein Totentanz zu Basel» wieder vor dem Basler Münster. Und dies nach 81 Jahren! Frank Martin hat das Werk 1943 geschrieben und im gleichen Jahr Freiluftpremiere gefeiert.

Das Orchestre de Chambre de Genève, Maestro Arie van Beek, das Ballett unter der Leitung von Richard Wherlock, die Knabenkantorei Basel und Basler Tambouren sorgen für ein einmaliges Bühnengeschehen. Das Publikum taucht in eine spektakuläre Welt ein. Mit der Inszenierung erlebt es ein Gesamtkunstwerk für alle Sinne, das sich mit dem Leben und dem Tod auseinandersetzt.

Ohne externe Unterstützung ist ein Vorhaben dieser Grössenordnung nicht möglich, weshalb wir mit unserer Anfrage an Sie gelangen. «Ein Totentanz zu Basel» stellt nicht nur wegen seinen Dimensionen ein einmaliges Ereignis für die Region Basel dar, sondern der Totentanz gehört zur Basler Stadtgeschichte, seit er um 1440 auf die Klostermauer der Predigerkirche gemalt wurde. Entsprechend dürften die Aufführungen das Kulturjahr 2024 prägen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir Sie für den «Totentanz» begeistern könnten. Gerne möchten wir Sie einladen, sich mit einem Unterstützungsbeitrag an unserem Projekt zu beteiligen.

In der Beilage senden wir Ihnen die entsprechenden Unterlagen. Wir danken Ihnen bereits jetzt für Ihr Interesse und Ihr Engagement für den Totentanz.

Herzliche Grüsse
Totentanz GmbH



Raphael Bachmann



Edith Habraken



Pascal Joray



Dominique Mollet

Den Vorstand des Gönnervereins bilden:

Felix Gruntz, Annette Mollet, Bruno Osterwalder, Felix Rudolf von Rohr, Eduard Grass und Daniel Thiriet

« Gönnerverein Ein Totentanz zu Basel »

Totentanz GmbH, Blumenrain 23, CH-4051 goenner@totentanz-basel.com

CHE-177.057.774, IBAN: CH35 0029 2292 2030 0201 P

Instagram: @totentanz_basel, Facebook: Totentanz zu Basel, #totentanzzubasel

Gönner «Totentanz zu Basel»

Gerne möchte ich Gönner des «Totentanz zu Basel» werden mit dem untenstehenden Betrag.

Die Gönner bezwecken die Förderung der Aufführung des «Totentanz zu Basel» von Frank Martin im Juni 2024 in Basel.

Gönner ab CHF 2'500.- erhalten ein VIP-Ticket inclusiv Dinner, Gönner ab CHF 5'000 zwei VIP-Tickets inclusiv Dinner.

- Ami culturel CHF
- Membre CHF 2'500.-
- Membre supérieur CHF 5'000.-
- Mécènes de l'art: CHF 10'000.-
- Amoureux de l'art : ab CHF 20'000.-

Möchten Sie genannt werden?

- Ja
- Nein

Name:

Adresse:

PLZ / Ort:

Email:

Unterschrift:

Datum:

Wir bitten Sie, das Formular zurückzusenden an goenner@totentanz-basel.com oder Gönnerverein Ein Totentanz zu Basel, c/o Habraken, Grenzacherweg 73, 4125 Riehen